

Nueva encuesta ratifica impopularidad de presidenta de Perú

Image not found or type unknown



Foto: Urgente24

Lima, 11 ago (RHC) La presidenta peruana, Dina Boluarte, mantiene un alto nivel de impopularidad, con 88 por ciento de desaprobación, según una encuesta del no gubernamental Instituto de Estudios Peruanos -IEP-, difundida este domingo.

Los resultados del sondeo, de nivel nacional, se publican tras una semana de repudio social a una ministra y a un aliado político de la mandataria y de críticas a decisiones controvertidas del Gobierno.

El IEP consigna que la gobernante mantiene un nivel similar al registrado en julio, cuando alcanzó 90 por ciento de desaprobación y la encuesta indica que Boluarte solo tiene 6 por ciento de aprobación.

El resultado fue precedido por expresiones públicas de antigubernamentales, como el abucheo y los gritos de rechazo a la ministra de Cultura, Leslie Urteaga, durante su discurso inaugural del Festival de Cine de Lima.

Los asistentes manifestaron su indignación por la aprobación por el Congreso de una nueva ley de apoyo a la cinematografía que reduce a la mitad el subsidio a las películas que lo consigan mediante un concurso.

La norma excluye del subsidio a las producciones que atenten contra la constitución o promuevan el terrorismo, lo cual apunta a marginar las películas que traten objetivamente al llamado conflicto interno (1980-2000), según el autor del proyecto, un congresista de derecha extrema.

La ministra alegó que había presentado objeciones al proyecto, tras su aprobación y referidas solo a los subsidios, sin mencionar lo que los cineastas llaman la censura contra películas que traten sobre un tema que debe ser analizado por los peruanos.

A ese incidente se agregó la indignación de la población de la ciudad centroandina de Huanta, en huelga general, ante la falta de soluciones al conflicto en un discurso de Wilfredo Ocorima, gobernador de la región de Ayacucho, de la que es parte Huanta, y amigo y aliado político de la presidenta.

El público lanzó piedras y otros objetos al estrado y Ocorima escapó rodeado de escoltas y emprendió la fuga en un helicóptero del Ejército.

Además, la congresista de derecha extrema fue abucheada y obligada a retirarse en un bar frecuentado por intelectuales del municipio limeño de Barranco.

Por otra parte, la encuesta del IEP consigna que solo 48 por ciento de los consultados escucharon o leyeron el discurso de cinco horas de la presidenta Boluarte, el 28 de julio, por el aniversario 203 de la independencia peruana.

De ese porcentaje, 67 por ciento califica el discurso como malo (37) o muy malo (30) y 23 por ciento opinó que no fue malo ni bueno.

Peor aún es la situación del desacreditado congreso de mayoría derechista, que tiene 91 por ciento de desaprobación y cinco por ciento de aprobación en la encuesta del IEP. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/362521-nueva-encuesta-ratifica-impopularidad-de-presidenta-de-peru>



Radio Habana Cuba